



Camagüey, 31 ene.- Hasta la circunscripción 140 de la comunidad Nueva Altagracia, en el municipio de Camagüey, llegó Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC) en la provincia, para establecer un fructífero intercambio con sus electores como parte del Trabajo Comunitario Integrado Somos Continuidad.

Acompañado por las máximas autoridades del PCC y el Gobierno en la capital agramontina, así como de directivos de los diferentes organismos de la administración, Santana Santiesteban se interesó por el cumplimiento de los acuerdos emanados del anterior encuentro.



En ese sentido, conoció sobre la estabilidad del servicio de transportación, la creación de un parque infantil, de gran aceptación por la comunidad, el montaje de una cancha para la práctica de deportes y de un gimnasio biosaludable, además de la asistencia médica con diferentes especialistas, que constituía uno de los principales reclamos de los moradores de esa zona.

De igual manera, se informó en el encuentro, sobre la apertura, en el nuevo curso escolar, que iniciará el próximo mes de marzo, de un aula para el grado preescolar y la creación de grupos multígrados para quinto y sexto, así como el fortalecimiento del Programa Educa a tu Hijo, debido a que en esa comunidad residen 135 niños.

Previo a la reunión, un equipo integrado por especialistas de la Vivienda y de Trabajo y Seguridad Social hizo un levantamiento casa a casa que permitió identificar 68 inmuebles para realizar acciones constructivas, así como los núcleos a evaluar para la entrega de recursos y prestaciones monetarias.



En lo referente al tema de la reparación de los locales con un elevado deterioro de su estructura, el primer secretario del PCC en la provincia, exigió comenzar lo antes posible con la ejecución, y mantener un estricto chequeo del cronograma, en función de que se cumpla en el menor tiempo posible y con la calidad necesaria.



En cuanto a los planteamientos, pendientes de solución, sobresalen las dificultades con el abasto de agua y el déficit de luminarias, para lo cual, el máximo dirigente partidista, insistió en la necesidad de una mayor atención, por parte de los organismos responsables para resolver cuanto antes las principales insatisfacciones.

Como parte del intercambio entre el Partido, el Gobierno y el pueblo, varios electores de esa circunscripción expresaron insatisfacciones referentes, en su mayoría, a las condiciones inhabitables de algunas viviendas, la carencia de recursos materiales y la inestabilidad con la compra del módulo de productos de primera necesidad.

Al concluir el Trabajo Comunitario Integrado Somos Continuidad, Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido en la provincia, convocó a los pobladores de la comunidad Nueva Altagracia, en el municipio de Camagüey, a fortalecer las estructuras del barrio en función de combatir lo mal hecho y participar activamente en la transformación integral que requiere esa zona. **(Yadira Núñez Figueredo/Radio Cadena Agramonte) (Fotos: Tomadas de la página en Facebook del Gobierno Provincial)**

Z